

～もう2月です～

「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」とはよく言ったものです。令和8年、新しい年が明けてから、もう1ヶ月が経って2月に入りました。今年度も残すところあと2ヶ月です。

『われわれは短い時間もっているのではなく、実はその多くを消費しているのである』

今から約2千年前、ローマ帝国の政治家であり、哲学者、詩人でもあるルキウス・アンナエウス・セネカが語ったとされる言葉です。セネカはこうも言っています。

『時間というのは、お金や地位以上に大切な財産だ』

お金や地位はがんばれば取り戻せるかもしませんが、失った時間は決して取り戻せません。それなのに、私たちは時間の価値というものを考えることがあまりありません。

西神吉っ子のみなさん、まず立ち止まって考えてみましょう。自分自身と向き合ってみましょう。あと2ヶ月をただ何となく過ごすのではなく、目標やめあてをもって、今日という1日をみんなで大切に過ごしていきましょう。

西神吉っ子の一コマ

寒さに負けず、がんばってます！！



図書ボランティアのみなさん、いつもありがとうございます。ステキなしおりも準備してくださいました。西神吉っ子のみなさん、これからも、たくさん本を読みましょうね。



ピッカリ！
ピッカリ！



◆ご案内◆

～ぜひご来校いただき、普段の学習の様子や休み時間の過ごし方、図工の作品をご覧ください。～

①西神吉っ子描画展

2月5日（木）9:00～16:45
6日（金）9:00～13:45

展示場所：1・2・6年生…2階多目的教室
3・4・5年生…3階多目的教室

②オープンスクール

2月6日（金）9:40～11:35（2～3校時）各教室